

Presseaussendung: Kandidat aus Tiroler Schülerunion in Bundesschüler:innenvertretung gewählt

Stichworte: Schülerunion, Bundesschüler:innenvertretung, Jugend, Tiroler Schülerunion, Schülervertretung, Marco Wehinger, Strobl, Salzburg, Bildungspolitik

Resorts: Schulpolitik, Jugend, Schüler:innenvertretung, Bildung

Strobl, 15.09.2024

Tiroler zum neuen Vertreter aller BMHS-Schüler:innen Österreichs gewählt

Die **Wahl** der **Bundesschüler:innenvertretung** (BSV) fand am Sonntag, den 15.09.2024, in Strobl, Salzburg, statt. Dort kamen die Landesschulsprecher:innen aus allen Bundesländern zusammen um die neue Bundesschüler:innenvertretung zu wählen.

Marco Wehinger, gebürtiger Innsbrucker und Schüler an der HTL Anichstrasse, nahm ebenfalls daran teil. Zur Frage über die derzeitige Situation in den Tiroler Schulen antwortete er: „Jeden Morgen betrete ich die Schule und sehe zahlreiche demotivierte und unglückliche Gesichter, und oft zähle auch ich selbst zu diesen. Ich möchte (daran) etwas verändern, einen Ort schaffen, an dem wir uns alle gehört und unterstützt fühlen, und gemeinsam daran arbeiten, die **Schule** zu einem **positiveren Ort** zu machen.“

Marco betont deutlich, dass nun der Moment gekommen sei, um mutig zu sein und **Fortschritt mitzugestalten**. Durch die Möglichkeit der Mitgestaltung inspiriert, kandidierte Marco Wehinger zum **Bereichssprecher** für die Bundesschüler:innenvertretung (BSV).

Nach der Verkündung zu seiner Erhebung meint Marco: „Unser Bildungssystem braucht einen großen Schritt nach vorne und der erste richtige Schritt wäre eine Schule, die ihrer Zeit gerecht ist. [...] Ich sehe mit uns als BSV die Chance der Vision eines perfekten Bildungssystem ein Schritt näher zu kommen.“

Die Tiroler Schülerunion hat zum zweiten Mal in Folge die Ehre den BMHS-Bereichssprecher zu stellen. Durch diesen Posten wird ein **Sprachrohr** für die Tiroler Schülerunion in der Bundeshauptstadt garantiert. Vorschläge, Forderungen und Kritik können besser durchgesetzt werden. In den Augen der Tiroler Schülerunion liegt der Fokus in diesem Jahr vor allem auf der Demokratiebildung und Digitalisierung. Das Superwahljahr zeigte eine Wahlbeteiligung junger Menschen von rund 65% auf, das deutlich ausbaufähig wäre. **Denn, wer wenn nicht die Zukunft Österreich, soll über die Zukunft Österreichs entscheiden.**

Die Schülerunion Tirol gratuliert Marco Wehinger herzlich!